

(1)

San Judas Tadeo

EN EL AÑO 1974 el Obispo Rius Troylan recibió una llamada telefónica del Sr. Manuel Norat residente en Anchorage Alaska. Norat oriundo de Aibonito hacía años que había establecido su residencia en Anchorage pero ^{llevaba} ~~hacía~~ años asiste en conversaciones con otros Comisionados ^{CUSTIANS} tratando de motivarlos a establecer un proyecto eclesialístico en una finca a ~~través~~ de su propiedad en Aibonito, Puerto Rico. Norat después de esfuerzos fallidos y motivado por el obispo Episcopal de Alaska, llama ahora al obispo Rius para invitarlo a establecer trabajo episcopal en la propiedad **ENTRAR** a conversaciones con el conducente a ^{UNA} posible donación de terreno donde se construiría una Iglesia a accion de gracias por la vida de su mamá, la Sra. María Dolores Torres. Rius-Troylan responde favorablemente y comienza a ~~aprovechar~~ estas posibilidades y comienza a ~~arrear~~ sacerdotes primero en forma esporádica ^{esporádica} y luego en forma regular para VISITAR y celebrar los sacramentos de la Eucaristía a un local rústico de cemento que la Familia de Norat puso a su ^{disposición} disposición. Acompañaba al obispo en esos días el Padre Jorge J. Roca **QUIEN** se desempeñaba ~~para~~ para ESA época como ^{su} su ayudante ejecutivo.

~~Jorge J. Rivera junto a otros sacerdotes visita varias veces y celebra la donación segun muestra a este proyecto, junto a otros sacerdotes en sus comienzos.~~

Años más tarde - el Obispo Reus visita DE NUEVO en 1985 a Albarrón. Esta vez acompañado por el Padre David Álvarez y el Padre JOAQUÍN Rabell, quien se convertiría a su primer vicario en residencia. En ese mismo año, el 13 de agosto del 1985, se hace realidad la donación de los terrenos según escritura nú. 98 fechada 13 Agosto del 1985, firmando la misma el donante M. NORAT y el obispo F. Reus

con esta fecha se da inicio a los oficios litúrgicos siendo su vicario P. Rabell.

La primera feligres fue Myriam Ruiz vecinos de la iglesia. La niña Anabel Rivera Benítez fue la primera persona bautizada en nuestra Capilla siendo sus padres Luis A. Rivera Alicea e Isabel Benítez miembros actuales de la misma. Fue bautizada en la primera visita Pastoral del Obispo David Andrés Álvarez el 6 de marzo de 1988.

Según consta en el libro de oficios el día 3 de marzo 1990 se celebró el primer matrimonio de Carmen Brunilda Torres Rivera y Roberto José Maldonado Rivera.

Se iniciaron los trabajos de construcción de la capilla en el año 1990.

En el año 1991 se solicitó préstamos de \$8,000.00 para finalizar la construcción iniciada de paredes y ventanas.

Para el 27 de junio de 1993 se llevó a cabo la bendición y consagración del nuevo templo por el Obispo David Andrés Álvarez.

Durante los años 1994 al 1997 se han hecho las siguientes mejoras al templo:

1. Se levantó muro de contención dos extremos.
2. Se terminó la construcción del techo eliminando la madera existente.
3. Se levantó el altar mayor.
4. Se construyó acústico al templo.
5. Se pintó la iglesia.

Cont. Misión San Judas Tadeo
Página 2

3

6. Se pulió el piso del templo.
7. Compra de abanicos.
8. Remoción de tierra con máquina.

La feligresía ha ido creciendo y asumiendo sus responsabilidades como miembros comulgantes en bien.

El libro registro consta 103 miembros en bien mediante recepción y confirmación, aunque reconocemos que no todos están activos.

La misión de San Judas Tadeo es una feligresía progresista, llena de fe y de gran dinamismo cristiano.

El ministerio del P. Joaquín Rabell en nuestra misión abarcó 10 años, finalizando en junio de 1997.

A partir de agosto de 1997 hasta nov. 30 estuvo como vicario interino el P. Wilner Millien.

El 30 de noviembre empieza su trabajo como Vicario de San Judas el P. Pedro Guzmán.